

Pose officielle de la première pierre au stade Rocofort

M. Jean-Paul RUIZ, Vice-Président, a représenté le Président du District, André VITIELLO

CUERS

Club house et vestiaires : travaux au stade Rocofort



Pose officielle de la première pierre par le maire Bernard Mouttet entouré des élus et des personnalités du monde sportif.

Lundi après-midi, le maire Bernard Mouttet, entouré de son homologue pierrefeucaïn Patrick Martinelli, de l'adjoint aux sports Jean-Claude Landa et de nombreuses personnalités du monde sportif⁽¹⁾, a officiellement posé la première pierre du futur club house et des nouveaux vestiaires du complexe sportif Paul-Rocofort : « *Un moment symbolique qui marque une étape essentielle dans l'amélioration de ce lieu cher à notre ville et à ses sportifs* » a-t-il souligné.

Un projet d'envergure qui comprend la création de deux bâtiments distincts. Le premier, entièrement neuf, accueillera au rez-de-chaussée quatre vestiaires de 20 m², des locaux pour les arbitres, une infirmerie et un espace dédié aux délégués sportifs.

Un lieu de convivialité

Au premier étage, un espace qui rassemblera joueurs, entraîneurs, supporters et amis autour de ce qui deviendra le nouveau cœur



Les engins sont déjà à pied d'œuvre. (Photos C. Pr.)

battant du complexe, un club house de 80 m² pensé pour être un lieu de convivialité et de partage. Une terrasse de 100 m² avec une vue imprenable sur le terrain de foot, complétera l'ensemble.

Le deuxième bâtiment, quant à lui, verra la réhabilitation complète de l'ancien vestiaire dont l'accès se fera sur l'avant pour faciliter la circulation et l'accessibilité. « *Ces travaux reflètent notre volonté d'investir dans l'avenir, de soutenir nos équipes locales et d'offrir à tous un en-*

vironnement à la hauteur de leur passion avec des infrastructures modernes adaptées aux besoins actuels », a-t-il conclu avant de remercier les partenaires financiers⁽²⁾ et les entreprises qui participent à la réalisation de ce beau projet.

C. PR.

1. Lucienne Roques, présidente du CDOS ; André Vitiello, président du district du Var ; Pierre Alcavero, ligue Méditerranée de football ; Patrice Rebecq, président de l'Union Sportive Cuers-Pierrefeu.

2. Préfecture de Région, Fédération française de football, Région Paca, Département du Var et Méditerranée Porte des Maures.